

Cuba dénonce le renforcement du blocus devant le PMA



La Havane, 30 juin, (RHC).- L'ambassadeur de Cuba auprès des organismes internationaux ayant leur siège à Rome, José Carlos Rodríguez, a dénoncé ce lundi le renforcement du blocus étasunien devant le PMA, le Programme Mondial des Aliments.

Au cours d'une intervention à la session annuelle du Conseil du PMA, José Carlos Rodríguez a souligné que le blocus impose à Cuba une très forte pression pour garantir les fournitures médicales et les aliments à toute la population, dans la conjoncture actuelle de crise mondiale pour le Covid-19.

Il a rappelé que le nouveau coronavirus «a des effets dévastateurs sans distinction de frontières ou de pouvoir économique. Mais il est clair qu'il est plus nuisible là où sont les plus vulnérables, les plus défavorisés, dans le monde pauvre, sous-développé et endetté».

L'ambassadeur cubain a plaidé pour une attention spéciale à l'égard des Petits États insulaires en voie de développement, touchés par le changement climatique et avec des possibilités limitées pour la production d'aliments.



Radio Habana Cuba